

Projektwerkstatt ILEK Schwarzachtalplus Gestalten Sie die Zukunft Ihrer Region mit!

Nach der gelungenen Auftaktveranstaltung des Interkommunalen Ländlichen Entwicklungskonzepts (ILEK) am 17. November 2012 in Ezelsdorf wird der Bürgerdialog fortgesetzt. Aufbauend auf den Ergebnissen der ersten Werkstatt, in der Stärken, Schwächen und erste Ideen erarbeitet wurden, werden in der Projektwerkstatt diese ergänzt und Vorschläge für die mögliche weitere Umsetzung von Projekten im Gebiet der Allianzkommunen erarbeitet.

Die Projektwerkstatt findet am **Samstag, 20. April von 10:00 - 15:00 in der Bürgerhalle Schwarzenbruck** (Johann-Degelman-Str. 7a, 90592 Schwarzenbruck) statt.

In einem Impulsreferat wird das Planungsteam zu Beginn der Werkstatt darlegen, wo die Stärken der einzelnen Kommunen des Allianzgebietes gesehen werden.

Ein zusammen mit den Bürgermeistern entwickeltes Leitbild, das die zukünftigen Leitlinien für die Gebietsentwicklung aufzeigt, wird vorgestellt sowie übergeordnete Ziele für die Themenbereiche Wohnen, Daseinsvorsorge, Arbeit, Energie, Landwirtschaft, Tourismus sowie Orts- und Landschaftsbild werden benannt.

Aus den Zielen werden im Workshop zusammen mit den Bürgern Ideen und Lösungsvorschläge zu u.a. folgenden Fragestellungen erarbeitet:

- Welche Ideen und Projekte können das Zusammenleben von Alt und Jung unterstützen?
- Wie schaffen wir es, unsere Altorte lebendig zu halten?
- Wie gelingt es, das Arbeitsplatzangebot zu verbessern?
- Welche Maßnahmen sind geeignet, um die Landschaft als Arbeitsraum für unsere Landwirtschaft zu sichern und zugleich als Erholungsraum für unsere Bevölkerung zu entwickeln?
- Wie kann der Beitrag zur Energiewende im Allianzgebiet aussehen?
- Welche Schritte sind für die weitere Umsetzung aus Ihrer Sicht zu beachten?

Zur Projektwerkstatt sind alle Bürger herzlich eingeladen, sich aktiv an der Entwicklung der Zukunftsregion Schwarzachtalplus zu beteiligen.

Aufgestellt, 26. März 2013

SCHIRMER | ARCHITEKTEN & STADTPLANER